



Angeln ist nicht nur ein Hobby für alte Männer. Dass auch der Nachwuchs Freude an diesem Sport hat, zeigen die konstant hohen Zahlen bei den aktiven Anglern, erklärt Ingo Kramer, Geschäftsführer des Landesfischereiverbandes Baden-Württemberg. An diesem Wochenende versucht der Verband auf der Aqua Fisch in Friedrichshafen noch mehr Menschen für den Angelsport zu gewinnen und zeigt an seinem Stand auch den Fisch des Jahres - den Atlantischen Lachs - in einem großen Aquarium.

Anmoderation:

Angeln ist nicht nur ein Hobby für alte Männer. Dass auch der Nachwuchs Freude an diesem Sport hat, zeigen die konstant hohen Zahlen bei den aktiven Anglern, erklärt Ingo Kramer, Geschäftsführer des Landesfischereiverbandes Baden-Württemberg. An diesem Wochenende versucht der Verband auf der Aqua Fisch in Friedrichshafen noch mehr Menschen für den Angelsport zu gewinnen und zeigt an seinem Stand auch den Fisch des Jahres - den Atlantischen Lachs - in einem großen Aquarium.

Ingo Kramer antwortet auf folgende Fragen:

00:03 min (Timecode)

1. Herr Kramer, ist Angeln als Hobby denn auch weiterhin im Trend?

00:20 min

2. Wieviele Angler haben wir momentan in Deutschland?

00:41 min

3. Ist Angeln denn ein teures Hobby?

01:18 min

4. Das Klischee ist eigentlich, dass Angeln ein "ältere Männer-Hobby" ist. Ist das wirklich so oder gibt es auch viel Nachwuchs?

01:50 min

5. Warum ist die Aqua Fisch eine wichtige Messe für Angelfreunde?

02:19 min

6. Der Atlantische Lachs ist der Fisch des Jahres. Wie kommt diese Fischart zu dieser Auszeichnung?

02:59 min

7. Den Fisch haben Sie auch hier auf der Messe dabei. Es gibt ihn hier im Aquarium zu bestaunen.